

500

500C



Encantado de conocerte.

500. El coche con ganas de vivir. Fresco, luminoso, abierto. Un coche donde te entran ganas de mirar el mundo desde un nuevo punto de vista. Quizás levantando la cabeza. Tal como se hace a bordo del 500C, la versión convertible. Aún más fresco. Aún más abierto. Aún más 500.





Ciao, 500. Pequeño y perfecto, berlina o convertible, el 500 es un coche que transmite más de cincuenta años de historia en sus líneas y brinda las mejores soluciones en el campo de la mecánica, del bienestar a bordo y del respeto por el medio ambiente. Brillante, a la vanguardia tecnológica y fiable según los parámetros de seguridad más elevados, el modelo clásico encuentra en la versión convertible la máxima expresión de su carácter. El nuevo 500C es sonriente, alegre, lleno de personalizaciones. En una sola palabra: abierto.





Encantado de conocerte sol.

Con un coche tan libre y despreocupado, ¿no desearías atrapar el cielo? Con el 500C puedes: llega el convertible, con el que sentirás una nueva dimensión en cada viaje. Disfruta del placer de hallar el sol en cualquier carretera.



El cielo es bienvenido a bordo. La exclusiva capota es el signo de reconocimiento del 500C. Auténtico objeto de diseño, está disponible en diferentes colores (rojo, marfil y negro) para combinarlos con la carrocería, y se distingue por el innovador dispositivo de accionamiento eléctrico, además de por la adopción de soluciones técnicas de gran acabado, como la luneta de cristal y la tercera luz de freno incorporada. El particular sistema de plegado, con 3 posiciones de apertura, permite no renunciar a preciados centímetros de capacidad en el maletero y a disfrutar de todo el confort del habitáculo con sus 4 plazas. Porque con un coche tan abierto, nunca habrá suficientes amigos.





4WQ (15")



5BQ (16")



420 (16")



421 (16")



435 (16")

Cada vuelta es la correcta. Quien ama el 500 sabe que existen muchas maneras para darle carácter. Por eso toda la gama, incluso en la nueva versión C, ofrece la posibilidad de elegir entre 9 modelos diferentes de llantas de aleación, según cómo te sientas: deportivo o elegante.



431 (15")



432 (15")



433 (15")



439 (15")



Línea de accesorios (16")*

* Versión 500 y 500C



Encantado de conocerte estilo.

Resulta imposible no fijarte en él cada vez que pasa. Inconfundible objeto de estilo, todo en el 500 debe mirarse y remirarse. Por fuera, por dentro y en cualquiera de sus detalles. También en la nueva versión convertible, todo está por descubrir.



Siempre estupendo. Un coche tan lleno de vida no se contenta con un solo look. Con los diferentes accesorios, se puede dar a toda la gama 500 un aspecto diferente, transformando en detalles de estilo, las cubiertas de los retrovisores, la insignia lateral y la moldura del capó.

Quien viaja con el 500 disfruta realmente de toda la luz que se pueda desear, incluso de noche: gracias a los faros de bi-xenón, que con su tecnología hacen cada vez más segura la conducción y siempre más deslumbrante el estilo de este coche.



También la barra con forma de A en el paragolpes delantero juega con los cromados y evoca un detalle de los clásicos 500 de los años 50.



Lo mejor del viaje no siempre es el destino. Con el 500 cualquier viaje es un viaje sin preocupaciones. Desde los pequeños detalles hasta las grandes soluciones mecánicas, en este coche todo está estudiado para disfrutar de cada ruta y hacer realmente sencilla la vida a bordo. Como el cortavientos del convertible, el deflector que corta el viento y protege a los ocupantes del aire, sin renunciar al placer de tener al cielo como compañero de viaje. O el dispositivo Start&Stop, que apaga automáticamente el motor durante las cortas paradas del tráfico, haciendo más económica y ecológica la conducción. Pero, sobre todo, la mayor libertad la otorga la amplia selección de motores que hacen del 500 un coche abierto a cualquier aventura. Toda la gama 500 está disponible en cuatro motorizaciones (I.2 69 CV, I.4 I6v 100 CV, I.3 Multijet I6v 75 CV y I.3 Multijet I6v 95 CV Start&Stop). Los turbodiesel I.3 Multijet tienen un cambio mecánico de 5 velocidades, mientras que los dos gasolina tienen la posibilidad de elegir entre el cambio mecánico y el robotizado Dualogic™ (en la versión I.4, también con mandos en el volante). Una solución más, para concentrar toda la atención en la conducción. Y en el placer de estar a bordo de un pequeño mito.







Un viaje a través del estilo. Toda la gama de 500 entraña una gran historia, plasmada en detalles que desde siempre viajan con él. Por ejemplo, el salpicadero del mismo color que la carrocería recuerda el estilo del primer 500, y se ofrece tanto en ambiente claro como en oscuro.



Experimenta también las líneas suaves de sus interiores, disponibles en 3 equipamientos para la berlina (Pop en 3 colores, además de Lounge y el Sport, cada uno en 2 colores), y en 2 equipamientos para el convertible (Pop en 3 colores y Lounge en 2). Y opcionalmente también existen 2 colores diferentes de revestimientos del volante, con pomo del cambio combinado con el ambiente del vehículo.





Seguro que nos oyen. El 500 es música, encuentros, citas. Y por esta razón no puede prescindir del Blue&Me™, el innovador sistema de comunicación que, mediante la conectividad Bluetooth®, permite usar el móvil, leer los sms entrantes y escuchar música sin soltar las manos del volante ni apartar la vista de la carretera. El 500 es música y gracias al HI-FI Interscope Sound System, disponible en toda la gama, el sonido que te envolverá será único. Además, para llegar fácilmente a tu destino, tienes Blue&Me™ Nav, el navegador por satélite con pantalla incorporada al cuadro de instrumentos, o el innovador Blue&Me™ MAP, el navegador portátil multifuncional con diseño original desarrollado para el Fiat 500 con una tecnología especial de integración en el vehículo y una posición ergonómica en el salpicadero. Para estar siempre en el lugar exacto, en el momento adecuado. Como el 500.







Encantado de conocerte gente.

Irónica, chic, alegre, deportiva, excéntrica, elegante: cualquiera que sea la personalidad de quien se sienta al volante, el 500 es el coche perfecto para representarle. Berlina o convertible, el 500 es un coche abierto, con curiosidad por conocer nuestro carácter y darle voz con muchísimas personalizaciones, empezando por los adhesivos pensados para que cada carrocería sea única y original.



Siempre nos reconocerán. Hay muchísimas maneras, originales y extravagantes, para personalizar la gama 500. Además de los adhesivos, es posible elegir, tanto de forma individual como en un todo combinado, las carcasas para las llaves, las insignias laterales, las bolsas de maquillaje, los soportes para el iPod y los difusores de fragancias para el habitáculo. Todos los 500 que se quieran, cada día diferentes.







500byDiesel. Al 500 le gusta hacer nuevos amigos y transformarse: por ejemplo en la edición limitada byDiesel, nacida del encuentro entre Fiat y la marca de moda. Exclusivo, informal, con un toque chic, es el nuevo vehículo cosmopolita que expresa todo el espíritu irónico e irreverente del 500 cuando circulamos por la ciudad. El **500byDiesel** tiene un estilo que se reconoce inmediatamente, comenzando por los colores especiales de la carrocería (Verde, Negro Crossover y Marrón) y por los detalles exteriores: las molduras laterales, frontales y traseras con el logo Diesel, las llantas de aleación de 16" firmadas por la marca, la cubierta específica de los retrovisores pintada en acero satinado, el techo fijo de cristal, el spoiler trasero, los paragolpes y los "bigotes" del frontal pintados en acero satinado.



La exclusividad del 500byDiesel también continúa en el interior con el volante deportivo en piel, la tapicería específica realizada con tejido denim firmado por Diesel, el bolsillo del asiento delantero que evoca el 5º bolsillo de los vaqueros, el asiento del conductor con regulación en altura y el máximo confort gracias al sistema Blue&Me™, al climatizador manual y al sistema de sonido HI-FI Interscope.

La edición limitada byDiesel está disponible con todos los propulsores de la gama (I.2 69 CV, I.3 Multijet 75 CV, I.3 Multijet 95 CV Start&Stop y I.4 I6v 100 CV), también con cambio Dualogic™.

FIAT DIESEL



ACHTUNG ATTENTION ACHTUNG



LLÁMANOS
900 **FIAT** 00
3 4 2 8

FIAT tiene un servicio de asistencia y relación con el cliente que responde al número 900 3428 00. Se puede acceder a dicho número desde los principales países europeos y es fácil de memorizar; efectivamente, corresponde a escribir la palabra "FIAT" en el teclado de tu teléfono (900-FIAT-00 se convierte en 900 3428 00). FIAT está a tu disposición para ofrecerte los servicios de asistencia en carretera, de información – todo lo que deseas saber sobre nuestros modelos (versiones, opcionales, promociones y precios), sobre nuestros servicios y sobre la red de los concesionarios FIAT, y para reservar una prueba en carretera – así como también para satisfacer cualquier necesidad o petición relacionada con el uso del automóvil. El servicio está activo desde las 08.00 hasta las 20.00 horas, de lunes a viernes, y los sábados desde las 08.00 hasta las 13.00 horas, para la información y relación con el cliente, y 24 horas al día, 7 días a la semana, para los servicios de asistencia en carretera.

La llamada es gratuita desde el teléfono fijo o móvil. En algunos países europeos desde la red móvil está previsto un adeudo a la persona que llama, según las tarifas aplicadas por el operador local en cuestión.



www.fiat500.es



L'allestimento dei modelli ed i relativi optional possono variare per specifiche esigenze di mercato o legali. I dati di questo stampato sono forniti a titolo indicativo. La Fiat potrà apportare in qualunque momento modifiche ai modelli descritti in questo stampato per ragioni di natura tecnica o commerciale. Fiat Marketing 04.2.0038.54-S - 02/2010 - Printed in Italy- Arti Grafiche GIACONE - Chieri (TO) - Pubblicazione stampata su carta senza cloro.